

## Eilmeldung zum 06.05.14

Am 6. Mai erschien in einigen Internetmedien, dass die Zivilbevölkerung von Slawjansk evakuiert würde. Im Protest gegen diese Lüge gingen Eltern mit ihren Kindern auf die Straße. Die Kinder tragen Plakate, die die Regierung und die Welt auffordern, die Angriffe auf die Stadt zu beenden, die Raketenwerfer und Tanks zu entfernen und Frieden zu halten.

Die Plakate sind sowohl in Russisch als auch in Englisch geschrieben.

Auf ihnen kann man zum Beispiel lesen:

- Soldat, schieß nicht!
- Wir sind keine Terroristen.
- Nehmt die Mehrfachraketenwerfer weg!
- Lieber Gott, ich möchte so gern leben!
- Tötet uns nicht!
- Wenn wir sterben, werden Millionen Menschen euch das nicht verzeihen.

[youtube <https://www.youtube.com/watch?v=oTH2jbSmC4M&w=640&h=360>]





